
 
 
 
 
 
 
 

第 1356 回例会 16 年 5月 17 日(月) 
 於 海南商工会議所４F 12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 田中丈士 
２．ロータリーソング 「奉仕の理想」 
３．ゲスト紹介    衆議院議員 岸本 健様 
４．ビジター紹介   和歌山東 RC 中野幸生様 
５．出席報告 

 会員総数73名 出席者数50名 出席免除会員2名 

   出席率 70.42％ 前回修正出席率 80.28％ 
 

６．会長スピーチ    会長 田中丈士 

 今日は、5 月の誕生花

は鈴蘭だそうです。鈴蘭

の花は一杯の愛情と幸福

の約束をする花だそうで

す。 
 ビジターの中野様御苦

労様です。本日は、ゲス

ト卓話に天気の悪い中、

衆議院議員の岸本健代議

士をお迎え致しておりま

す。お忙しい所、有難う御座います。 
民主党も現在党の代表問題で賑わっておりますが、

落ち着く所に落ち着いた様であります。岸本代議士に

は、あくまでも日本の首相を目指して頑張っていただ

いてきたのでありますが、気になるのは、日本の首相

の報酬であります。戦後、昭和 25 年、吉田茂首相当

時は、月給何と 5 万円だったそうです。その当時、自

動車のニッサンのダットサンが 1 台 30 万円であった

そうで、吉田首相がダットサンを買うには、飲まず食

わずで、6 ヶ月掛ると言う時代であったそうです。そ

れから 10 年昭和 35 年、池田勇人首相当時は、月 25
万円なり、ダットサンが 1 台 80 万円であります。そ

れから 10 年昭和 45 年、佐藤栄作首相当時は、月 70
万円になり、ダットサンが１台 80 万円でダットサン

と並んで来ましたが、日本の首相にしては安い感が致

します。そして、10 年昭和 55 年には、月 150 万円

でダットサンも値上がりして１台 180 万円になって

おります。平成 7 年村山首相当時には月 223 万円に

なり、現在の小泉首相は年収 4165 万円と言われてお

ります。首相になりますと、分刻みで、すべての行事

を消化している身で有りますと共に、又世界第 2 の経

済大国で有ります。その日本の首相にしては、思った

より安い報酬に思えてならない様な気が致します。 
 さて、5 月 23 日、日曜日は国際ロータリーの大阪

世界大会の開会式になっております。寺下国際委員長

から話があると思いますが参加される方は時間等御

注意いただきたいと思います。この後は、岸本様の国

政についてお話をいただきます。御静聴をお願い致し

ます。 
 
７．幹事報告 
○メーキャップ 
 有田ＲＣ   平尾寧章君 5/13 
○例会臨時変更のお知らせ 
 橋本・紀ノ川ＲＣ 5 月 25 日(火)→5 月 23 日(日) 

19:00～ ヒルトン大阪 2Ｆ 
「李白」 家族会 

粉河ＲＣ         5 月 26 日(水)→5 月 23 日(日) 
12：00～ リーガロイヤル堺 

   姉妹クラブ西帰浦ＲＣとの合同例会 
○休会のお知らせ 
 有田南ＲＣ    5 月 25 日（火） 
有田ＲＣ      5 月 27 日（木） 
橋本・紀ノ川ＲＣ 6 月 22 日（火） 

 
８．委員会報告 
○国際奉仕委員会  寺下 卓君 
 5 月 23 日の国際大会参加の件。 
 

９．ゲスト卓話   衆議院議員 岸本 健様 

 皆様こんにちは、本日はお招

きいただき有難うございます。

平素は地域の活性化そして、又、

世界平和の為、活動していただ

き感謝の念にたえません。本日

は、何かお話をしろと言う事で

ありますが、今年 34 歳になる

私にとって人生の先輩である

皆様に何をお話していいのか

わかりません。そこで国会議員になって半年が過ぎ私

の父親は自民党でしたが色々事情があり、私は民主党
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にお世話になっております。現在年金の未加入、未納

が問題になっていますが、民主党の方も例外ではなく

管代表が辞任と言う事態になっております。今度の国

会は欠席しよう思っていたのですが私の親分である

小沢一郎先生から指示があり、今国会は、君達が出席

しなければならないと言われ、小沢氏曰く政権交代に

向けて自分の意志は捨てて組織の一員として考えな

ければならないとの理由。国会議員とも言え親分が白

と言えば子分もそれに従わなければならないと言う

事です。私も党の方針に従い出席致しました。そう言

った中で、私の気持ちの中でわだかまりができ、自分

の理想や考え方など自分の意志を殺してやっていか

なければならない無念な所もございます。 
 非常に拙い幼稚な話ばかりでしたけど、私の理想に

燃える青年国会議員が日々感じている事と言う事で

お許し願えたら幸いでございます。ご静聴ありがとう

ございます。 
 

10．次回例会  

平成 16 年 5 月 24 日（月） 
12：30～ 海南商工会議所４F 

 

11．閉会点鐘 

 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 

林 孝次郎君  カジカガエルやっと見つけました。

写真を撮って来ました。その他袋の

分です。 
田中 丈士君  岸本様、本日は御苦労様です。 
中村 雅行君  岸本先生、本日はお忙しいところあ

りがとうございました。 
吉田 昌生君  岸本先生、卓話ご苦労様です。14

日に日本観光協会関西支部から、語         

り部養成、ガイドマップの制作等に

関わったとのことで表彰を受けま

した。ガイドマップ持参しましたの

で、熊野古道を歩いて感想を聞かせ

て下さい。 
中野 幸生君  ご無沙汰しております。 
宮田 貞三君  岸本先生、本日は卓話ありがとうご

ざいました。 
瀬藤 友子君   〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
エネルギーの源 国際大会 

RI 会長  Jonathan B. Majiyagbe 
アジアからの大勢の参加に期待 

あらゆる事柄は、1961 年と 1978 年に東京で開か

れた大会に続いて日本で３回目となるこの大会の参

加者が、記録的な数になるであろうことを示していま

す。2004 年大阪国際大会委員会や 2004 年大阪国際

大会推進委員会、それに 2004 年大阪(関西)国際大会

実行委員会の委員たちは、今年の大会が大盛会になる

よう、いい仕事をしてくださいました。 
 たまたま、今月の私の伝続衣装に合わせたというわ

けではありませんが、今年は、とてもすばらしかった

もう一つのアジアでのＲＩ国際大会、1994 年の台

湾・台北での集いから 10 周年に当たります。台湾の

ロータリアンの皆さん、10 周年おめでとうございま

す。アジア地域で国際大会を開催するとき、私たちは

アジアのロータリー加盟国からの大勢の参加者を期

待します。そして、それほど遠くない将来、その数は

飛躍的に増加するでしょう。国際ロータリーの、非ロ

ータリー国への拡大委員会と、その小委員会である中

国および南・東南アジアヘの拡大小委員会の、周到な

基礎づくりに感謝します。 
 想像してください。これらの地域でひとたびロータ

リークラブが自由に、公に活動することを許されたな

ら、ロータリアンたちが、そこに住む援助を必要とす

る家族たちに手を差し伸べることができる人道的援

助が増えるであろうということを。拡大が要請されて

います。 
時の試練に耐え抜いてきたロータリーの原則を、新

しい国々に紹介するということは、あらゆる人々にと

ってこの世の中をより良い場所にするという、私たち

の使命の中でも刺激的で重要な一つの要素です。そし

て、特に満足感を味わうのは、新しくロータリー加盟

国になった国々からのロータリアンたちが、彼らにと

って初めての国際大会に出席し、組織の本当の幅の広

さや能力を発揮する機会を理解していくさまを観察

するときです。これこそがロータリーの会員としての

意識が純粋な形として見いだされるところなのです。 
 国境や文化の壁といったものを消し去ってくれる

友愛の家は、「超我の奉仕」の標語のもとに集い合い、

夢や成功、それに生涯にわたって続く友情を生み出し

ます。これは同時に、世界平和と相互理解の達成とい

うロータリーの目標が、それを必要とする家族がどこ

かにいる限りは援助するという言質とかみ合ってい

るのです。 私たちがそれぞれの地域社会の人々の暮

らしと、奉仕活動を通じて世界中の地域社会を向上さ

せるにつれ、私たちは、絶望や怒りを煮えたぎらせ暴

カヘと導く、ストレスやプレッシャー、それにイライ

ラの緩和を助けることになります。 

会期：2004 年 5 月 23 日(日)～26 日(水) 4 日間 

「開会式・本会議・閉会式」 大阪ドーム 

 

会報委員会 委員長 谷脇良樹  副委員長 塚本義信 青木美典 中西秀文 西峰義文 田村能孝 上芝良造 


